



DIE AMPEL

ZEITUNG FÜR ALLE

Sonderausgabe

Mai 2023

Unsere Lieblingsmusik

Die Elisabeth-Serenade ist mein Lieblingslied. Ich glaube, das war das erste Lied, das ich im Radio gehört habe. Es kam auch im Film „Die Försterchristel“ vor. *(Uli Thier)*

Ich höre gerne Schlager. Aber ich mag auch die Beatles und Abba. Ich habe den Film Mama Mia schon zweimal gesehen. *(Heiko Kern)*

Wenn man in einem Konzert oder bei „Immer wieder sonntags“ einen Star sieht, ist das ein Erlebnis. Ich mag auch die alten Schlager. *(Andrea Kaiser)*



Ich höre gerne Musik. Das macht gute Laune. Mit Musik geht alles besser. *(Klaus-Dieter Langner)*

Alle kennen „Über den Wolken“ von Reinhard Mey und die Titelmelodie aus Bonanza.

Bei den Partys im alten Wohnheim war es immer lustig und schön. Seit Corona gab es diese Partys nicht mehr, aber sie sollen wieder gemacht werden. Mit DJ und Getränken, die günstig sind. *(Daniel Zeller)*

Die Radiosender SWR1 und SWR4 spielen gute Musik. Auch im Fernsehen gibt es Shows mit Volksmusik und Schlagern. *(Dirk Schillinger)*



Tony Marshall ist gestorben

Tony Marshall war ein toller Sänger. Wir kennen viele Lieder von ihm. Schöne Maid, und Oberförster zum Beispiel. Seine Musik hat gute Laune gemacht. Sein letztes Album heißt „Der letzte Traum“. Er war 85 Jahre alt. Er hatte am 3. Februar Geburtstag, 1938 ist er geboren. Sein Sohn Marc Marshall singt auch. Der macht weiter.

Tony Marshall hat für Behinderte Konzerte gemacht. Er hatte eine Tochter, die behindert war. Tony Marshall hat 1999 eine Stiftung gegründet für Menschen mit Körper- und Mehrfachbehinderung in Baden-Württemberg. Diese Stiftung fördert neue Wohn- und Beschäftigungsformen und gibt Geld für die Behindertenhilfe aus.



Der letzte Traum ist immer noch in Farbe. In meiner Welt ist immer noch Musik. Und das Gefühl, das ich vom Leben habe, es ist so groß, dass meine Seele fliegt. Der letzte Traum wird mich noch lange tragen. Er fängt mich auf, was immer auch geschieht.
Refrain aus „Der letzte Traum“)

Frühlingsgedicht

Seh ich einen Krokus im Gras
Weiß ich: Jetzt blüht dir was.
Hurra, Hurra,
Der Frühling ist da.
Trotz aller Freude
Gibt es Leute
Die den Frühling nicht wollen
Wegen den Pollen.
Wir freuen uns über die Sonne
Das ist die reinste Wonne.

